

Carta de Francisco Ayala a Erna Brandenberger (25/01/1984)

Madrid, 25 de enero de 1983 [sic]

Mi querida Erna:

Gracias por su carta del día 14, por su felicitación de año nuevo, y por su cheque.

Me alegro de que se encuentre bien por fin, y le deseo toda clase de prosperidades en este 1984.

Le enviarán a usted un nuevo libro mío desde Barcelona. Es una colección de estudios y artículos, titulada *Palabras y letras*. Por cierto que el editor, Edhasa, me comunica que lo ha propuesto al Prix Europeen de l'Essai 1984 convocado por la Fondation Charles Veillon, Route de Crissier, 1030 Bussigny-près-Lausanne, de todo lo cual no tengo idea clara.

Aparte de la publicación de ese libro, dos noticias: que en diciembre pasado recibí el Premio Nacional de Literatura por mis *Recuerdos y olvidos*, y que pocos días después fui elegido por unanimidad miembro de la Real Academia Española. Son honores tardíos, pero bien venidos, para un antiguo exiliado.

Reciba un afectuoso saludo de su amigo

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Brandenberger, Erna

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] FRANCISCO AYALA